



Avec goût

A la carte de ces orfèvres du goût, les bons produits frais locaux de saison et les meilleurs vins d'ici et d'ailleurs !
On the menu of these culinary experts, tasty, fresh, local and seasonal produce along with the best wines from here and elsewhere!

Restaurant Colette



Au cœur de l'hôtel SEZZ, le restaurant COLETTE se met à l'heure estivale. Orchestré par le Chef Nicolas Gautier, ce lieu unique cultive la douceur de vivre à la méditerranéenne. Inspirée par le partage et la convivialité, la carte propose des entrées façon « Mezze », des trésors de la pêche du jour et de savoureuses grillades façon 5*. En nouveauté cette saison, de belles suggestions de plats végétariens, ou encore un cocktail signature aux accents exotiques à déguster autour de la majestueuse piscine... découvrir Saint-Tropez autrement. Parking gratuit avec service voiturier offert et navette gratuite jusqu'à minuit de/vers la Place des Lices au restaurant.

The Hotel Sezz's restaurant, Colette, celebrates summer. Orchestrated by chef Nicolas Gautier, this unique place cultivates the gentle Mediterranean lifestyle. To favour sharing and conviviality, the menu offers 'Mezze' as starters, treasures from the catch of day and tasty five-star grilled dishes. This season also introduces delicious vegetarian dishes, as well as a signature cocktail with exotic hints to enjoy by the majestic pool. It is another way to discover Saint-Tropez. Free parking with free valet service and free shuttle service is provided until midnight between Place des Lices and the restaurant.

SAINT-TROPEZ. HÔTEL SEZZ. 151 Route des Salins -Tél. : 04.94.44.53.11 - colette@hotelsezz.com - www.colettesainttropez.com